

Leur galette des rois décroche la médaille d'or

Saint-Jean-de-Linières — Pierre Mourgues, qui travaille avec son épouse, vient d'être désigné champion départemental. Ainsi l'a décidé la fédération des boulangers-pâtisseries.



C'est comme boulanger que Pierre Mourgues (avec son épouse Stéphanie) a créé sa propre baguette. Mais c'est avec le titre de chef pâtissier qu'il a été honoré pour sa galette briochée.

Les gens d'ici

Quand il s'est installé, en 2007, comme boulanger dans la commune - là où il est né - Pierre Mourgues était surtout connu pour ses pâtisseries. « Il y a dix ans, avec mon épouse Stéphanie, nous avons l'idée d'ouvrir un salon de thé mais il s'est avéré que le fond de la boulangerie était à vendre, confie-t-il. Ici, dans le village, les habitants me connaissent comme chef pâtissier. Alors, avec Stéphanie, nous avons tout mis en œuvre pour leur prouver que j'étais aussi un bon boulanger. »

Cela a tellement bien marché que, depuis, La Fournée de Pierre a une petite sœur de boutique, née en 2013, à Saint-Lambert-la-Potherie. « Nous nous attachons à réaliser nos produits sur place dans le respect des traditions, explique modestement Pierre Mourgues. Pour obtenir une mie bien alvéolée, il est important que la pâte fermente lentement pour permettre aux arômes de se développer harmonieusement... »

Des pâtisseries élégantes

Température, bon dosage et temps de repos alliés à la qualité et à la

diversité, voilà qui résume le savoir-faire de Pierre et de son équipe.

Le jeune couple avait dû d'abord investir pour remplacer l'équipement existant devenu obsolète et réaliser une extension des locaux en 2012. Judicieusement conseillés par Yannick Métayer, boulanger-conseil du Moulin d'Andrézè, leur minotier, Pierre et Stéphanie ont alors entrepris de créer leur propre baguette de tradition française en respectant scrupuleusement chaque étape de réalisation. « Si on veut que le pain s'exprime au four, il faut lui laisser les temps. À nous d'organiser nos journées en fonction. »

Si le pain de Pierre a très bonne renommée, ses pâtisseries rivalisent de créativité, d'élégance et ravissent les papilles. « On travaille avec des fruits de saison, sans arômes, sans colorant et sans conservateur. Il faut que ce soit gourmand. »

Les membres du jury de la fédération professionnelle des boulangers-pâtisseries ne s'y sont pas trompés : ils ont dégusté sa galette briochée et ont couronné le boulanger-chef pâtissier.

Les Ponts-de-Cé

Le prix Gavroche 2017 : le choix des 9-13 ans



Les livres en lice pour le Prix Gavroche organisé par la médiathèque.

Le prix Gavroche de Mûrs (1) est un prix littéraire pour les 9-13 ans qui réunit les lecteurs des médiathèques et les jeunes de l'IME autour d'une sélection de quatre romans contemporains pour la jeunesse.

De février à juin, les enfants lisent puis votent pour leur roman préféré. L'auteur lauréat viendra recevoir son prix au mois de septembre.

Des rencontres auront lieu autour de la sélection les 8 février et 5 avril à la médiathèque des Ponts-de-Cé pour lire des extraits des romans et échanger autour des impressions des lecteurs.

En mars, la médiathèque devrait accueillir un premier auteur de la sélection. D'autres rencontres sont pré-

vue dans les deux médiathèques.

Les quatre livres de la sélection 2017 : *Le goût sucré de la peur*, Alexandre Chardin, Magnard jeunesse, 2016; *Un ours dans la bergerie*, Quitterie Simon, Thierry Magnier, 2016; *Ma fugue chez moi*, Coline Pierré, collection Doado, Rouergue, 2016 et *Théo, chasseur de bagnoires en Laponie*, Pascal Prévot, Collection Dacodac, Rouergue, 2016.

Renseignements auprès des médiathèques.

(1) En partenariat avec la médiathèque de Mûrs-Erigné et l'IME des Ponts-de-Cé-Mûrs-Erigné.

La Bohalle (Loire-Autheion)

Assistants maternelles à Ma'maison koala : précision



Murielle, Diane et Christine, les trois assistantes maternelles de Ma'maison koala.

Dans notre article signalant le déménagement de la maison d'assistantes maternelles Ma'maison koala au 28, rue Trouillard (Ouest-France du 12 janvier), le nombre d'assistantes maternelles n'était pas mentionné. Il y

en a trois : Christine Moison, Murielle Maillet et Diane Broermann (photo). Elles seront présentes samedi 28 janvier de 9 h à 12 h à l'occasion des portes ouvertes.

Nos correspondants

Chalonnais-sur-Loire
Marie-Sophie Friot-Chedaille, 06 79 83 02 65 ; rimasifo@orange.fr
Champocé-sur-Loire, Saint-Germain-des-Prés, Saint-Georges-sur-Loire
Guillaume Dupont, 06 62 16 99 42 ; dupontguillaume2@wanadoo.fr

Denée
Nicole Plessis, 06 72 78 70 19 ; aplessis@wanadoo.fr

La Daguenière
Marie-Claude Cesbron, 06 62 00 22 97 ; marie-claude.cesbron@wanadoo.fr

Mazé
Arthur Pineau, pineauarthur@gmail.com

Mûrs-Erigné
Guy Poulain, guy.poulain49@orange.fr

Saint-Léger-des-Bois
Jean Rouzard, jean-rouzard@orange.fr

Soulaines-sur-Aubance
Gérard Robin, 06 87 84 60 65 ; gerard.robin8@wanadoo.fr

Mûrs-Erigné

Et maintenant des sports en groupe, à la carte



Les sports collectifs figurent au menu du centre Bouessé-la-Garenne, dont l'escalade que les plus de 6 ans peuvent choisir.

À destination des centres de loisirs sans hébergement (CLSH), des clubs sportifs et des accueils jeunes, le centre Bouessé-la-Garenne organise, pendant toutes les vacances, diverses formules à la journée ou à la demi-journée.

Les activités sont choisies en fonction de l'âge des participants : « Pour les petits aventuriers âgés de 3 à 6 ans, cela peut être la découverte de l'Esca'l'arbre avec sarbacane et course d'orientation », cite

en exemple le responsable, Romain Lacas.

Les plus de 6 ans jouent aux petits explorateurs et ceux de 9 ans et plus font des raids jeunes. Quel que soit le nombre de participants, le coût facturé au groupe est de 140 € la demi-journée et 260 € la journée. Ces tarifs n'incluent pas les repas s'ils sont fournis.

La formule à la carte varie selon l'importance des groupes. Jusqu'à quinze, ils peuvent choisir le bicross

le tir à l'arc, le roller et des sports de glisse l'été. Jusqu'à 24 participants, le choix s'élargit avec du cirque et des sports collectifs. « Pour les 6 ans et plus l'événement, c'est le raid coopératif du vendredi 17 février de 10 h à 16 h. » Tarif 4 €, goûter compris.

Contact. Tél. 02 41 57 71 10. www.fol49.org

Mûrs-Erigné

De grands airs d'opérette ce soir à Jean-Carmet



La compagnie Trabucco.

La compagnie Trabucco revient vendredi après-midi sur la scène du centre Jean-Carmet. À la fois chanteurs, danseurs et comédiens, ses artistes vont interpréter les fameux airs

d'Offenbach, Lopez, Scotto... **Ce vendredi**, à 15 h, centre Jean-Carmet. Tarif : 27 €, Erimûrois : 10 € (dans la limite des places disponibles).

SOLDES* JUSQU'À -60%*

CANAPÉS - MEUBLES - LITERIE

-10%*

SUR PRÉSENTATION DE CETTE PUBLICITÉ SUR LES PRIX DÉJÀ SOLDÉS

*Selon période légale des soldes. Voir conditions en magasin.

Confort & Sommeil

Salons • Relax • Literie

CHEMILLÉ

ZAC des 3 routes - 02 41 29 93 75
www.confort-sommeil.fr